



SUD COMOÉ CAOUTCHOUC (SCC)

MOTIVATION DU CHOIX

CRITÈRES DE SÉLECTION

1. Acte administratif délivré par le CIAPOL permettant d'exercer l'activité ;
2. Régularité dans le paiement des redevances d'inspection ;
3. Etablissement et transmission des bilans de pollution des années 2015 et 2016 ;
4. Respect des valeurs limites de rejets conformément à la réglementation en matière de rejets et émissions des ICPE ;
5. Déclaration semestrielle des déchets au CIAPOL de 2015 et 2016 ;
6. Enlèvements et destructions des déchets spécifiques (huiles usagées toxiques, peintures, fûts usagés, produits chimiques avariés...) par un ou des opérateurs agréé(s) et sous la supervision du CIAPOL ;
7. Existence d'un parc à déchets géré écologiquement ;
8. Existence d'ouvrage ou de dispositifs fonctionnels de traitement des effluents liquides et/ou gazeux ;
9. Réalisation des audits environnementaux internes et externes ;
10. Existence d'un service environnement ;
11. Relations et conditions de travail ;
12. Certification à des normes ISO.

Située à Adaou dans la Région du Sud Comoé, précisément à Aboisso, la société Sud Comoé Caoutchouc (SCC) est une installation classée spécialisée dans la transformation semi-finie de l'hévéa. Elle transforme du caoutchouc frais en caoutchouc sec (25 000 tonnes par an) destiné à l'exportation. Elle paie ses impôts et cotise régulièrement à la CNPS, pour les 257 agents permanents qu'elle emploie. Elle a ainsi obtenu la note de 100 points sur 100 et occupe le premier rang.

Sur le plan environnemental, SCC s'est dotée d'équipements fonctionnels pour pallier les nuisances causées par les gaz émis dans l'atmosphère et les effluents liquides. Outre les soins médicaux d'urgence dispensés sur son site, la société SCC a signé une convention de soins ambulatoires avec une compagnie d'assurance pour une meilleure prise en charge de son personnel.

Au niveau de la responsabilité sociétale, SCC a construit un centre de santé et une maternité à Adaou, a contribué à l'adduction d'eau des villages d'Adaou, Ayébo et Assouba, et a également équipé la Sous-Préfecture en bureautique et mobilier. Enfin, elle a doté de véhicules, certains planteurs qui lui livrent leurs produits.